



**LE LUMA**  
le journal  
de la section Deux Sèvres  
*Financé par les cotisations des  
syndiqués*  
CGT-FINANCES PUBLIQUES 79



**- MARS 2024 -**

## **Les Fabuleux Destins d'Amélie**

Après le bref passage d'Amélie Oudéa-Castéra à l'Education Nationale pour cause de bourdes répétées, voici donc Amélie VERDIER nommée nouvelle DGFIP à compter du 04 mars.

A la veille de la grève féministe du 08 mars, la CGT FINANCES PUBLIQUES salue cette grande première.

Parcours quasiment parfait jusqu'à présent : c'est une condisciple du Méprisant des riches à l'ENA (la fameuse promotion Léopold SEDAR SENGHOR) et elle a fait une grande partie de sa carrière dans la Santé : secrétaire générale de l'APHP (Assistance Publique Hopitaux de Paris) de 2014 à 2016 puis DG de l'ARS (Agence Régionale de Santé) IDF de 2021 jusqu'à aujourd'hui.

Elle a aussi connu notre Ministère puisqu'elle a travaillé sous les ordres du preux chevalier fiscal Jérôme - c'est le prénom qui veut ça???- CAHUZAC et auditionnée à l'Assemblée nationale quand l'affaire est sortie, elle n'a rien trouvé de mieux à dire que les allégations de notre ancien collègue vérificateur Rémy GARNIER étaient "fantaisistes".

On voit ce qu'il en a été par la suite !!!

**Mais pas de procès d'intention a priori : la CGT FINANCES PUBLIQUES la jugera à ses actes.**

**\*\*\***

Vu sur Ulysse national que notre sémillant DG J.FOURNEL est transféré au Bercy Football Club. Son nouveau président de club s'appelle désormais Bruno le Maire .

Dans son équipe précédente -la DGFIP- , sa carrière a été mise à mal par le désastre de GMBI ; des rapports orageux avec ses partenaires - pardon ses collaborateurs !, pardon les agents de son administration ! - et son style de jeu erratique (Le jeu qui penche plutôt à droite, rarement au centre et jamais sur la gauche).

Mais ce qui a rendu son maintien impossible au sein de l'équipe première de la DGFIP ,c'est sans conteste les révélations de la presse autour de l'arrivée controversée de Neymar au PSG (cf dernier Luma) .

Manquerait plus maintenant qu'une blessure grave mette définitivement à terme sa prometteuse carrière.

**Bienvenue à toi Jérôme de la part de l'amicale des supporters du BFC.**

## **La COM de la DDFIP 79 = 0**

L'observatoire externe de la CGT Finances publiques 79 constate une fois plus une communication interne de la DDFIP 79 inexistante et irrespectueuse envers les agents du département.

Enfin ça dépend !! Quand on lit le message du 09/02/2024 de la Direction sur Ulysse on reste pantois !!

« Des remerciements aux cadres qui ont assuré l'intérim des services (SGC, SPFE, SIP, CDL) »...  
C'est leur boulot non ??

Ils décrochent pas la lune non plus !! Et les agents alors, on ne les remercie pas ???

On savait déjà que la DDFIP 79 n'employait que la langue de BERCY. Là plus de doute possible.  
C'est confirmé !!

### **Les suppressions d'emplois**

C'est tellement devenu un rituel que la DDFIP 79 ne communique même plus le nombre d'emplois supprimés et les lieux impactés par les suppressions.

Oh Il y a tellement de chaises vides que personne ne s'apercevra d'un manque supplémentaire d'agents!! Quel mépris !!!

Le choix des sites n'est même pas assumé. Quel courage et quel manque de transparence !!

### **Le 10 mai pont de l'ascension**

Habituellement journée classée pont naturel, cette année BERCY a décidé d'innover en invoquant la campagne déclarative qui se situe en plein dans cette période (ce qui arrive 99,9 fois sur 100) pour ne pas autoriser les services à fermer au public.

Le problème étant que certains Directeurs départementaux se sont déjà prononcés sur la fermeture et que d'autres ne se prononcent pas et ne COMMUNIQUENT PAS sur le sujet ou attendent sagement la décision de BERCY en bons toutous qu'ils sont.

Là encore les agents apprécieront !!! et encore on a peut-être pas tout vu car certains services pourraient être ouverts aux publics et d'autres fermés. Diviser pour mieux régner comme d'habitude.

### **La COM au CHATEAU**

Le jeu des chaises musicales à la direction sans considération des agents déplacés. L'arrivée d'un agent «fantôme» dans un bureau de 30 M2 qui a provoqué le déplacement de 10 collègues sans tambour ni trompette, ni explication.

Et rien aussi sur le départ de notre Directeur de BERCY. Pas de mauvais commentaires surtout. Pas un mot sur la perquisition qui a eu lieu à BERCY dans l'affaire NEYMAR.

La DGFIP peut maintenant remercier MAGNANT d'avoir assuré l'intérim.

Vous aimez ce journal ? Retrouvez le sur notre site local [www.dgfip.cgt.fr/79](http://www.dgfip.cgt.fr/79)

**lien adhésion: <http://www.financespubliques.cgt.fr/content/formulaire-dadhesion>**